

Gesammelte Residenzerfolge

In ganz Deutschland waren die Tanzpaare der Residenz Münster unterwegs um auf Turnieren zahlreiche Siege und Finalteilnahmen zu sammeln. Dabei sind unter anderem ein Aufstieg, ein Glaselefant und ein 175. Sieg in der S-Klasse herausgesprungen:

Beim Blauen Band der Spree tanzten **Alexander Hildebrandt und Olga Reifs Schneider** an zwei Turniertagen in der Hauptgruppe C Latein. Sie erreichten im starken aus ganz Deutschland besetzten Feld zweimal das Finale, zunächst von 106 startenden Paaren Platz sechs, am zweiten Tag sogar Platz vier von 96. Damit stiegen sie in die B-Klasse der Hauptgruppe Latein auf. (Siehe Fotos im Anhang)

Ebenfalls in einem stark besetzten Turnier maßen sich **Konrad und Gaby Wenning** mit der Konkurrenz, hier mit den Senioren III S in den Standardtänzen in Hamburg. Im 35-paarigen Starterfeld erreichten sie klar das Finale und ließen dort noch den niedersächsischen Landesmeister hinter sich. Sie belegten nach einem geteilten ersten Platz im Langsamen Walzer den zweiten Platz vor begeistertem Publikum bei hochsommerlichen Temperaturen.

Stark vertreten war die Residenz bei vom TSC Hamm ausgerichteten Turnieren. An zwei Turniertagen tanzten die Paare um den "Hammer Glaselefanten", der schon einige Male mit nach Münster genommen werden konnte. Am ersten Tag verpassten ihn **Dres. Dirk und Doris Wetterkamp** nur um zwei Bestwertungen. Sie belegten im sechspaarigen Feld der Senioren II S den zweiten Platz und tanzten auch in der anschließenden jüngeren Startgruppe noch ins Finale. Beim gleichen Turnier am zweiten Tag sollten sie erneut das Finale erreichen, hier holten sich die Residenzler **Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm** vor weiteren Landesmeisterschaftsfinalisten die Trophäe mit einer fast makellosen Leistung, die lediglich im Quickstep konditionell etwas einbrach. Über den 4-zu-1-Sieg freuten sie sich trotzdem besonders: es war der 175. in der höchsten Klasse, nachdem sie sich eine Woche zuvor in Düsseldorf noch dem amtierenden Weltmeistern hatten geschlagen geben müssen.

Ihren Einstand in der Senioren IV S-Klasse gaben **Alois und Annelie Kretschmann** für die Residenz. Sie erreichten im 14-paarigen Starterfeld in Hamm den fünften Platz in der Endrunde.

